

CONGRATULATIONS!

The big day has arrived. Your library card is here! You can start using it today.

Your new card gives you access to print or digital books, magazines, audiobooks, movies and video games!

You can even find homework help and great resources for all of your projects and assignments.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Настал великий день. Ваша библиотечная карта готова! Вы можете начать пользоваться ей сегодня.

Ваша новая карта дает вам доступ к печатным или цифровым книгам, журналам, аудиокнигам, фильмам и видеоиграм!

Вы даже можете найти помощь с домашними заданиями и отличные ресурсы для всех ваших проектов и заданий.

Let's get
you started!

CELEBRATE



CARDFEST

Давайте
начнем!



Students first
Always, in all ways.

USING YOUR CARD

1. CLP is fine free! As long as you return your items to CLP, you won't accrue late fees.
2. You can check out 999 items on your card!
3. The Personal Identification Number (PIN) for your library card is the month and day of your birthday written as a four digit number (MMDD). It is used as a password for the online library catalog. You can use it to place holds on books, movies, music and most anything else you can find in the catalog.
4. Questions? Stop into the Library, call 312-622-3114, text 412-775-3900, or reach out via chat on our website. We're ready to help!

carnegielibrary.org/cardfest

КАК ПОЛЬЗОВАТЬСЯ КАРТОЙ

1. В библиотеке Карнеги в Питтсбурге нет штрафов! Вы просто возвращаете взятое в библиотеку Карнеги в Питтсбурге — и никаких штрафов за просрочку.
2. По своей карте вы можете взять 999 предметов!
3. Персональный идентификационный номер (PIN) для вашей библиотечной карты — это месяц и день вашего дня рождения, записанные четырехзначным числом (ММДД). Он используется в качестве пароля для каталога онлайн-библиотеки. Вы можете использовать его для резервирования книг, фильмов, музыкальных аудиозаписей и всего, что можно найти в каталоге.
4. Вопросы? Зайдите в библиотеку, позвоните по телефону 312-622-3114, отправьте текстовое сообщение на номер 412-775-3900 или свяжитесь с нами в чате на нашем сайте. Мы готовы помочь вам!

